



León, a la cola en enseñanza de español para extranjeros

JOSÉ M. BLANCO / Salamanca

En 1929, el rector Esperabé inauguró en la Universidad de Salamanca los primeros cursos de español para extranjeros que se dieron en España, a los que asistieron 11 personas. Setenta y dos años después de aquella primera inauguración, las universidades de Castilla y León reciben, sólo en el mes de julio, casi 2.000 alumnos extranjeros. Las matriculaciones han aumentado este año ligeramente en las Universidades de Salamanca, León y Valladolid.

La Universidad de Salamanca, con 1.596 alumnos, es el centro académico preferido por los extranjeros para aprender la lengua de Nebrija.

La Universidad de Valladolid recibirá durante el mes de julio a 149 alumnos. Por su parte, la Universidad de León inauguró a principios de julio sus Cursos de Verano de Español para extranjeros con 100 alumnos, llegados de las universidades de Yale, Harvard, Princeton (41) y de Molloy (25) mientras que de las universidades rusas de Voronezh y Moscú han llegado 16 estudiantes. De Arabia Saudí proceden 7 alumnos, y ya a título individual asisten estudiantes chinos, japoneses y de otros países de Europa.

La Universidad de Burgos no ha facilitado el número de alumnos, aunque otros años no llegaron a 50.